



ISSN 1009-9727

CN 46-1064/R

中国热带医学

ZHONG GUO RE DAI YI XUE

2016年2月 第16卷 第2期

Feb 2016 Vol. 16. No.2

CTM

CHINA
TROPICAL MEDICINE

中国科技核心期刊
美国化学文摘社期刊收录
中国核心期刊(遴选)数据库收录
中国生物医学文献数据库来源期刊
中国学术期刊综合评价数据库统计源期刊
《CAJ-CD规范》执行优秀期刊
中文科技期刊数据库全文收录
中国期刊全文数据库收录



ISSN 1009-9727



9 771009 972162



中华预防医学会系列杂志
SERIAL JOURNAL OF CHINA PREVENTIVE MEDICINE ASSOCIATION

2

2016

中国热带医学

ZHONG GUO RE DAI YI XUE

月刊 2001年创刊 第16卷 第02期 2016年02月18日出版

主 管

国家卫生和计划生育委员会
北京市西城区西直门外南路1号 100044

主 办

中华预防医学会
北京市西城区鼓楼西大街154号 100009
海南省疾病预防控制中心
海南省海口市海府路44号 570203

编 辑

中国热带医学编辑委员会

出 版

中国热带医学杂志社
地址:中国海南省海口市海府路44号
邮政编码:570203
电话:(86)-0898-65377298、65326675、
65316083
传真:(86)-0898-65322196(自动)
电子邮箱:ctmfff@163.com
ctmfff@vip.163.com
网 址:http://www.cntropmed.com

主 编 王善青

副 主 编 闫永平、高琪、潘卫庆、薛瑞德
编辑部主任 史金端
副 主 任 符式刚

广告经营许可证:琼工商广字121号

印 刷

海南博威印刷有限公司

发 行

国内:中国热带医学杂志社
国外:中国国际图书贸易总公司:发行代
码:80-20

订 购

全国各地邮政局:邮发代号:84-20

定 价

每期10.00元
全年12期共120.00元
中国标准连续出版物号
ISSN 1009-9727
CN 46-1064/R
2016年版权归中国热带医学杂志社所有
(如有印装质量问题请与《中国热带医学》
杂志编辑部联系更换)

目 次

论 著

实验研究

- 缬沙坦上调klotho蛋白表达对SHR微炎症及肾氧化应激的影响.....林书典,詹锋,王伟,等(97)
- Illumina高通量测序分析人结肠恶变组织黏膜菌群变化.....康婕,邵艳红,王磊(101)
- DNA微阵列芯片法检测结核分枝杆菌耐利福平基因的研究.....林翀,林明冠,廉芳,等(107)
- 早、晚代MEF用于人胚胎干细胞培养的能力差异及分泌机制.....周家宝,全湛柔,黄春燕,等(111)
- 抑癌基因LOH12CR1在结直肠癌中的表达及临床意义.....赵倩,邹兵(116)

疾病监控

- 中度高海拔地区人群血清叶酸与EPO的关系探讨.....李培德,赵秀娟,郑辐,等(120)
- 海口市装修居室内空气中甲醛浓度调查.....肖莎,龙文芳,杨建军,等(124)
- 丽江鼠疫自然疫源地鼠巢蚤种类及带菌情况.....蔡文凤,张福新,王国良,等(127)
- 海南省德国小蠊对常用杀虫剂抗药性的调查分析.....陈金燕,王晓花,杨新艳,等(130)
- FOXP3 mRNA RT-PCR检测在继发性肺结核疗效监测的应用.....冀红霞,武学成(133)
- 深圳某酒店同餐次两批聚餐人群食物中毒的调查.....汪静,姜世强,许舒乐,等(137)
- 潍坊市2015年蔬菜、水果中农药残留污染情况.....徐静,代飞飞,聂丹丹(141)
- 百色市2008—2014年流动人口疟疾流行病学分析.....邓积广,余水兰(145)
- 318例妊娠合并梅毒患者妊娠结局影响因素分析.....田丽闪,周国茂,袁军,等(149)
- 淮安市2010—2014年疟疾流行特征分析.....贾从英,杨文洲(152)

临床研究

- 非洲赤道几内亚儿童疟疾感染实验室检测及临床诊治分析.....张丽蓉,潘雪峰,钟德善,等(155)
- 特发性低促性腺激素性性腺功能减退症回顾性研究.....张睿,周宇,张庆梅(159)
- 不同程度支气管肺发育不良新生儿血浆KL-6水平变化.....潘育林,叶永灿,胡国刚(162)

哮喘患儿血清 25-羟维生素 D₃水平检测的临床意义.....周敏芳,张倩(165)

短篇论著

乳腺黏液瘤的超声影像特征和相关免疫组化的关系.....刘小燕,田杰,邓翼业,等(169)

129 例麻疹住院婴儿临床流行病学特征.....董文逸,覃莉,宋晓玲,等(172)

江门市 2010—2014 年流行性感冒监测.....陈阿群,陈茂余,郑南才,等(175)

宜昌市县级新农合肺结核诊疗费用支付模式研究.....刘晓俊,张培,袁凤花,等(178)

茂名市茂南区消除疟疾的可行性分析.....林坤立,谢东生,陈彩燕,等(181)

一起一般级结核病突发公共卫生事件的调查与处置.....郑健(184)

研究进展

虫媒病及其在病原生物学教学中的重要性.....张玺,姜鹏,刘若丹,等(186)

心周脂肪与心血管危险因素相关性研究进展.....孔维敏,杨圣楠,楼青青,等(190)

经验交流

复方磷酸萘酚喹片治疗非洲恶性疟疾 35 例.....江海龙,卢丽琨,常学辉,等(195)

其它

本刊摘要要求.....(115)

文字和标点符号编排规范.....(158)

本刊加入“中国知网(CNKI)”系列数据库的声明.....(171)

《中国热带医学》征订启事.....(174)

第八届北京热带医学与寄生虫学论坛通知.....(177)

本刊插图要求.....(183)

[期刊基本参数]CN 46-1064/R*2001*m*A4*100*zh+en*p*¥ 10.00*1500*28*2016-02

本期责任编辑:符式刚
英文编辑:薛瑞德,黄艳

CHINA TROPICAL MEDICINE

Monthly Established in 2001 Volume 16, Number 02 February, 2016

Responsible Institution

National Health and Family Planning Commission of the
People's Republic of China
No.1 Xizhimenwai Nalu, Xicheng District, Beijing 100044

Sponsors:

- 1.China Preventive Medicine Association
No. 154 Gulouxidajie Street , Xicheng District,Beijing
100009, P. R. China
- 2.Hainan Provincial Center for Disease Control and
Prevention
No.44 Haifulu,Haikou 570203,Hainan,P.R.China

Editing:

Editorial Committee of China Tropical Medicine

Publishing:

Editorial Department of China Tropical Medicine
44 Haifu Road, Haikou, Hainan , P. R. China
Tel: (86)-0898-65377298,65326675, 65316083
Fax:(86)-0898-65322196
E-mail:ctmffff@163.com ctmffff@vip.163.com
website:http://www.cntropmed.com

Editor-in-Chief

WANG Shan-qing

Managing Editor-in-Chief

YAN Yong-ping, GAO Qi,
PAN Wei-qing, XUE Rui-de

Chief of Editorial Department

SHI Jin-duan

Printing:

Hainan Bowei Publishing Co.Ltd

Distributor:

Domestic:Haikou Post Office
Overseas:China International Book Trading Corporation
CSSN
ISSN 1009-9727
CN 46-1064/R

Price:

Domestic:RMB 10.00 per issue
Overseas:\$10.00 per issue
Subscription:Local post office

Mail-order:

Editorial Department of China Tropical Medicine

Editing:

The Editorial Board of China Tropical Medicine

CONTENTS

EXPERIMENTAL STUDY

- Effect of up-regulated klotho expression by valsartan on micro inflammatory state and renal oxidative stress in SHR.....LIN Shu-dian, ZHAN Feng, WU Wei, et al. (97)
- The changing trend of mucosal microbiota in human colonic malignant tissue analyzed by Illumina high-throughput sequencing technology.....LIAN Jie, TAI Yan-hong, WANG Lei (101)
- Gene detection of RFP drug-resistant of *Mycobacterium tuberculosis* by DNA micro-array chip.....LIN Chong, LIN Ming-guan, LIAN fang, et al. (107)
- The capacity variance and secretory mechanisms of early and late generation of MEF in cultivation of human embryonic stem cells.....ZHOU Jia-bao, QUAN Zhan-rou, HUANG Chun-yan, et al. (111)
- Expression and clinical significance of tumor suppressor gene LOH12CR1 in colorectal carcinoma.....ZHAO Qian, ZOU Bing (116)

DISEASE CONTROL

- The relationship between serum folate and EPO in people living in moderate altitude area.....LI Pei-de, ZHAO Xiu-juan, ZHENG Fu, et al. (120)
- Investigation on indoor formaldehyde level of new decorated apartments in Haikou.....XIAO Sha, LONG Wen-fang, YANG Jian-jun, et al. (124)
- The species composition and pathogen survey of the rodent nest fleas in Lijiang plague focus.....CAI Wen-feng, ZHANG Fu-xin, WANG Guo-liang, et al. (127)
- Investigation on resistance of *Blattella germanica* to commonly used insecticides in Hainan Province.....CHEN Jin-yan, WANG Xiao-hua, YANG Xin-yan, et al. (130)
- FOXP3 mRNA fluorescence quantitative PCR in the application of curative effect monitoring in secondary pulmonary tuberculosis.....JI Hong-xial, WU Xue-cheng (133)
- Investigation and analysis of food poisoning on two groups in a hotel of Shenzhen.....CHI Jing, JIANG Shi-qiang, XU Shu-le, et al. (137)
- Situation of pesticide residues in vegetables and fruits of Weifang in 2015.....XU Jing, DAI Fei-fei, NIE Dan-dan (141)
- Epidemiological analysis of malaria in migrating population in Baise city, 2008-2014.....DENG Ji-guang, YU Shui-lan (145)
- Influencing factors analysis of pregnancy results in 318 pregnant syphilis patients.....TIAN Li-shan, ZHOU Guo-mao, YUAN Jun, et al. (149)
- Epidemical analysis of malaria in Huai'an City from 2010 to 2014.....JIA Cong-ying, YANG Wen-zhou (152)

CLINICAL RESEARCH

- Laboratory examination and clinical diagnosis and its treatment analysis on children with malaria infection in Equatorial Guinea Africa.....ZHANG Li-rong, PAN Xue-feng, ZHONG De-shan, et al. (155)

A retrospective study of idiopathic hypogonadotropic hypogonadism.....ZHANG Rui,ZHOU Yu,ZHANG Qing-mei(159)
Plasma KL-6 levels of different grade of bronchopulmonary dysplasia in neonates.....PAN Yu-lin, YE Yong-can, HU Guo-gang(162)
Clinical significance of detection on serum 25- hydroxyl Vitamin D₃ levels in children with Asthma...ZHOU Min-fang,ZHANG Qian(165)

SHORT ARTICLE

Pathological ultrasound imaging characteristics and tumor cells molecular characterization of breast mucinous carcinoma.....
.....LIU Xiao-yan, TIAN Jie, DENG Yi-ye, et al. (169)
Clinical epidemiology of 129 hospitalized measles cases of infants.....DONG Wen-yi, QIN Li, SONG Shao-ling,et al. (172)
Influenza surveillance in Jiangmen of Guangdong between 2010 and 2014.....CHEN A-qun,CHEN Mao-yu,ZHENG Nan-cai,et al. (175)
Study on paying mode for pulmonary tuberculosis cost under county new rural cooperative mode in Yichang city.....
.....LIU Xiao-jun, ZHANG Pei, YUAN Feng-hua, et al. (178)
An analysis of the feasibility of malaria elimination in Maonan district of Maoming City.....
.....LIN Kun-Li, XIE Dong-sheng,CHEN Cai-yan,et al. (181)
Investigation and its control measures on outbreak of the general level of tuberculosis.....ZHENG Jian(184)

RESEARCH PROGRESS

Arbo-disease and its importance in pathogen biology teaching.....ZHANG Xi, JIANG Peng, LIU Ruo-dan,et al. (186)
Research progress on correlation between pericardial adipose tissue and cardiovascular risk factors.....
.....KONG Wei-min, YANG Sheng-nan, LOU Qing-qing,et al. (190)

EXPERIENCE EXCHANGE

Efficacy of compound naphthoquine phosphate tablets to treat 35 patients with imported Africa falciparum malaria.....
.....JIANG Hai-long, LU Li-kun, CHANG Xue-hui, et al. (195)

为孩子的健康成长保驾护航

质量为先 规范管理
诚信经营 持续发展



海南预防医学工贸公司



海南预防医学工贸公司成立于1993年3月，是海南省疾病预防控制中心直属单位，属国有企业，主要经营疫苗和生物制品。

- 专业的经营管理团队
- 完善的质量管理体系
- 齐全的产品供应
- 高度的市场覆盖
- 标准的冷链储运
- 高效的配送及预防接种异常反应处理能力

地址：海口市蓝天路北侧41号2楼东南侧

电话：0898-65333880

海南预防医学工贸公司 宣